

# *Incluirán como destino turístico planta ronera de Cárdenas*

---



La Habana, 8 feb (RHC) Las ruinas de la [planta ronera histórica Arrechabala](#) en la ciudad de Cárdenas en la provincia cubana de Matanzas serán incluidas este año en los viajes turísticos.

La nueva ruta unirá el famoso balneario Varadero con la zona industrial en ese territorio.

En declaraciones a Prensa Latina, el presidente de la corporación [CubaRon S.A.](#), Juan B. González, destacó que ese es un plan atractivo discutido con el Ministerio de Turismo (Mintur).

González, en compañía de su asesora jurídica, Emilia Horta, y la jefa de inteligencia comercial, Gabriela García, aportaron detalles sobre los resultados de CubaRon durante 2017 y las perspectivas para este año.

Entre los planes incluso se encuentran para un futuro inmediato crear un ron a fin de homenajear los 500 años de La Habana (2019), como lo hicieron con las cinco centurias de la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

El funcionario también destacó que ese producto surgió precisamente en Santiago, elaborado por Facundo Bacardí; y de allí llegó a Cárdenas, a Arrechabala, vía Santa Cruz del Norte.

En la actualidad exportan por año casi tres millones de cajas de Havana Club de nueve litros, de las que el 60 por ciento la produce la estatal CubaRon.

En la isla se producen y se venden anualmente 6,5 millones de cajas de nueve litros de ron (el 85 por ciento de CubaRon).

Sus planes abarcan para 2030 la producción de 6,5 millones de cajas anuales de Havana Club, de las que se exportarán 4,5 millones.

El principal mercado de Havana Club es Cuba, seguido de Alemania, Francia, Italia y España, con crecimientos en el Reino Unido y Canadá. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/154703-incluiran-como-destino-turistico-planta-ronera-de-cardenas>



**Radio Habana Cuba**